



**Bayerisches
Rotes
Kreuz**

Kreisverband München
Vorstand und Geschäftsführung



Einladung zum 1. Rotkreuz-Stammtisch am Montag, 17. März 2014, 18:00 Uhr im Hofbräu Keller, Wiener Platz

*Liebe Kolleginnen und Kollegen
des Ehren- und des Hauptamtes,
Liebe freiwillig Mitarbeitende,*

Tag für Tag begegnen wir Mitgliedern, die ein großes Interesse an der positiven Weiterentwicklung unseres Kreisverbandes haben. Oft reicht aber im Alltag die Zeit nicht aus, um manche Ideen zu vertiefen; das ist schade.

Damit aber möglichst viele Vorschläge, Ideen und Anregungen bei den Verantwortungsträgern direkt und ungezwungen ankommen, hat der Vorstand den Rotkreuz-Stammtisch im Kreisverband München ins Leben gerufen.

Hier haben die Mitglieder die Möglichkeit mit Vorstand, Geschäftsführung und Führungskräften ins Gespräch zu kommen. Direkt und ungezwungen. Es gibt keine Tagesordnung und kein Protokoll. Wir setzen auf ein fröhliches und kreatives Miteinander in geselliger Runde.

Unseren Rotkreuz-Stammtisch wollen wir drei bis vier Mal im Jahr einberufen, los geht es am 17. März ab 18:00 Uhr im Hofbräu Keller (Wiener Platz, U4/U5 Max-Weber-Platz).

Und zur Premiere spendieren wir ein Fass Freibier!

Wir freuen uns auf Ihre/Deine Anmeldung und einen schönen gemeinsamen Abend.


Paul Polyfka
Vorsitzender


Günter Hintermaier
Geschäftsführer



Anmeldung erbeten bis 6. März an:
Servicestelle-ehrenamt@brk-muenchen.de
Tel. 089 / 44 37 40 91